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LO SHOWMAN A CAMOGLI

Fiordo: «Viva Rai2?
Vogliamo farlo
al Foro Italico»

'Stiamo lavorando per fare 'Viva Rai2al Foro
Italico, Non c'e ancora l'ufficialitis mala
direzione è quella. Inizieremo il h novembre».
Lo ha detto E iorcllo, intervenuto ieri al Festival
della Comunicazione di Camogi i. E su Sanremo:
,,Gerry Scott i se lo meriterebbe. Se Amadeus ami
invita vado l'ultima sera.perdirc "Alma basta "»,

Spcaacoli

La {torna da I.olossal
che ha stregato il Lido
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